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コロナの影響で 2 カ月に 1 回の訪問でしたが，メンバー（利用者さん）の皆さ

んは，ゆっくりと穏やかに過ごされている様子がうかがえました。 

 

〇コロナに関するメンバーさんの思いなど 

 ・安心して外に出られない 

 ・早く自由に外出したい 

 ・喫茶店にも行けない 

 ・プールに行きたい 

 

 

〇仲間のつながりに関して（メンバーさんの思いなど） 

 ・前の事業所では，人間関係で辛かったことが沢山あったが，ここに来て友達 

  もでき，楽しく過ごせるようになった（時々，前の事業所での辛かったこと 

  を思い出す。スタッフさんに聴いてもらうと気持ちが少し軽くなる）。 

  

 ・困ったときには，お互いにメンバーさん同士が助け合う風景が見られる。 

 

 

〇グループホームに関して（メンバーさんの要求） 

 ・グルーホームのスタッフさんに，入居者一人一人の思いをよく知ってもらい 

  たい。 

 ・他のグループホームの入居者さんと，グループホームについて話し合い，情 

  報交換したい。 

 

参考（グループホームに関しては，メンバーさんとスタッフさんが話し合いを持

つ予定です） 

                            以上 


